
議案と結果

12 市議会だより｜平成16年（2004年）7月25日

編 集 後 記

●議会だより編集委員会●
委員長／山本正美 副委員長／北村新司 委員／伊藤高明　京増藤江　林政男　中田眞司　川上雄次　石橋輝勝

「議会だより」の原稿を書く時一番悩むのは、会派の人数によって字
数が決められている中で、質問の内容・答弁をいかに的確に表現するか
と言うことです。
また、質問時間が90分から40分になってちょうど１年たちました。

以前の半分以下の時間内で市民のみなさんの要求・願いをいかにして議

会に届けるか、なかなかの難問です。実際、６月議会の私の質問では時
間が足りず、「交通安全対策」の再質問では個々の具体的な答弁をもらえ
ませんでした。
制限はいろいろありますが、「住んでよかった」といえる八街にするた

めに、これからもできる限りの努力をしたいと思います。（京増藤江 記）


